



Quelques résultats UNSS

publié le 01/04/2015 - mis à jour le 18/06/2015

Après la prometteuse 4ème place obtenue aux championnats départementaux d'escalade, Mélina, Adélie, Nicolas et Félix ont décroché une très belle médaille de bronze lors des finales académiques à Gémozac !!! Quelques semaines auparavant les handballeuses du collège avaient terminé sur la troisième marche du podium au championnat départemental !!!

Du côté des jeunes officiels, Olivia devient juge académique en escalade, Adèle et Fanny juges départementales dans cette même discipline.

Un grand merci et un très grand bravo à ces élèves !!!



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.